
栽培委員会 サツマイモの収穫 

栽培委員会で育てていたサツマイモ。 

しっかり育ちました。 

放課後、残れる子どもたちと収穫しました。 

大きいものがどんどん取れるので、みんなとっても楽しそうでした。一生懸命

土をほってサツマイモを探していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんとれました！サツマイモの栽培は大成功です。 

 

 


